

*****german version below*****

How to win 2x€40 Mensabudget:

At the end there will be two draws and two separated winners. You will only receive the prize if your identity card shows the same name that you entered at the formular.

Only one name and one e-mail address is valid per code. So save yourself the trouble of trying again with your junk mail address. However, there are several codes and you can register again with each new code (or enter several codes at once).

How we know who the winner is: First, a person is drawn at random. Then another person is drawn from all the people who have entered the same valid code.

So there are four strategies you can use to increase your probability of winning:

- 1) Motivate people to use the same code as you (who are on the same mailing list, for example)
- 2) Find out other codes. We will be at Mensa Neustadtswall regularly to challenge you to small games. There will also be small business cards with codes hidden everywhere.
- 3) Take part in our workshops.
- 4) Hope for fate. Good Luck!

This competition is organized by Hilfswerft gGmbH and ends on the 24th of May 2024. Legal recourse is excluded.

Wie du 2x€40 Mensabudget gewinnen kannst:

Am Ende gibt es zwei Ziehungen und zwei getrennte Gewinner. Du erhältst den Preis nur, wenn dein Personalausweis denselben Namen aufweist, den du auch im Formular angegeben hast.

Pro Code ist nur ein Name und eine E-Mail Adresse gültig. Erspare dir also die Mühe, es noch einmal mit deiner Junk-Mail-Adresse zu versuchen. Es gibt jedoch mehrere Codes und du kannst dich mit jedem neuen Code erneut anmelden (oder mehrere Codes auf einmal eingeben).

So wird der oder die Gewinner:in festgesetzt: Zunächst wird eine Person nach dem Zufallsprinzip ausgelost. Dann wird eine weitere Person aus allen Personen ausgelost, die denselben gültigen Code eingegeben haben.

Es gibt also vier Strategien, um deine Gewinnwahrscheinlichkeit zu erhöhen:

- 1) Motiviere Personen, die denselben Code wie du verwendest (die z. B. auf derselben Mailingliste stehen)
- 2) Finden die anderen Codes heraus. Wir werden regelmäßig in der Mensa Neustadtswall sein und dich zu kleinen Spielen herausfordern. Es werden auch überall kleine Visitenkarten mit Codes versteckt sein.
- 3) Nimm an unseren Workshops teil.
- 4) Hoffe auf das Schicksal. Viel Glück!

Dieses Gewinnspiel wird veranstaltet von der Hilfswerft gGmbH und endet am 24. Mai 2024. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.